
建設・土木 

●新発田市の公園について 

Ｑ． 

新発田市に大きな広い公園がいくつかありますが、みんな大きな駐車場があるので車で行って

安心して停められます。ですが、さくら公園は駐車場が最近停められなくなりました。数台停め

られますが直ぐに満車になってしまいます。車を停められるようにしてもらえませんか。 

 

（令和 4年 11月受付） 

 

Ａ． 

 公園利用時に駐車場のご利用ができなかったとのことで、ご不便をおかけしましたことをお詫

び申し上げます。 

この瑳玖良（さくら）公園は、近隣住民の方々の利用を対象として整備した地域密着型の「近隣

公園」でありますことから、徒歩や自転車での来園を主に、駐車場は最小限のスペースを設けて

いるものであります。 

 「駐車場が最近停められなくなりました」とのご指摘をいただきました土地につきましては、

現状、瑳玖良公園と一体となっておりますが、公園敷地ではなく地元集会場の建設を目的とした

市有地であり、ここでは個人が駐車場として昼夜を問わず無断駐車をしているとの苦情が多く寄

せられていたことから、やむを得ず柵を設置したものと担当課から報告を受けております。 

 現時点では駐車場の増設の考えは持っておりませんが、地域の皆様や公園利用者の方々からの

ご意見を拝聴しながら、公園施設の在り方について、研究を続けてまいります。また、瑳玖良公

園が地域の皆様をはじめ市民が集い、憩える、そして愛される公園としてご利用いただけますよ

う、しっかりと維持管理に努めてまいります。 

 

（令和 4年 12月 2日回答） 

 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 

 

 

 

 


